



# CORAAMOCA

Corporación del Acueducto  
y Alcantarillado de Moca

“Para que siempre parezca Primavera, Ahorra Agua”

# INFORMA

MARZO 2019

## CORAAMOCA Participa en Primera Conferencia Nacional del Agua



CORAAMOCA participó en la Primera Conferencia Nacional del Agua, desarrollada los días 21, 22 y 23 de marzo, como parte de las actividades que llaman la atención al tema del manejo integral de los recursos hídricos. La actividad con el lema "Alianza público-privada por la seguridad hídrica", se desarrolló en el Hotel Dominican Fiesta, aprovechándose el escenario para celebrar la Feria Institucional del Agua y Expo Agua 2019 con la participación de instituciones del Gobierno, organismos internacionales, organizaciones no gubernamentales, universidades, escuelas, colegios, sector privado y público.

## Charla: Importancia y manejo del Agua



La Licda. Rosa María Díaz encargada de la División de Participación Social y Ciudadana impartió la charla: Importancia y manejo adecuado del agua a estudiantes del Centro Educativo El Caimito, La Rosario.



## Recorrido Planta La Dura

Estudiantes de 3ro y 4to de la primaria del Ungar Escuela la Nigrososa realizaron un recorrido por la Planta Potabilizadora La Dura, con el propósito de conocer el proceso de potabilización del agua.



## Recorrido Presa Tavera Bao

Maximo Prias, colaborador nuestro en la Brigada Jaspá de Bao, sin fines de lucro realizó Visita guiada por la Presa Tavera Bao con estudiantes del Centro Educativo Padre Cipriano Ibañez con la finalidad de involucrarlos de manera práctica en la promoción del Ahorro del Agua, ya que educar a favor del Agua es Educar para conservar la Vida.



## Inducción para nuevos colaboradores

La inducción forma parte de la base que deben tener nuestros servidores para realizar un trabajo de calidad. Colaboradores nuevos de nuevo ingreso participaron de la primera parte del Curso: Inducción a la Administración Pública impartido por la Licda. Olga Leticia García, facilitadora del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) en el Salón Ing. Manuel Lulo Gíte de nuestra institución.



## Visita Guiada por la Institución



Estudiantes de Marketing y Técnicas de ventas de 3ro. de secundaria del Politécnico José Antonio Castillo realizaron una visita guiada por nuestras instalaciones, a fin de conocer las diversas áreas que componen la institución así como obtener informaciones de las mismas.



## Recorrido El Mogote



Estudiantes de Continuidad Educativa de nuestra institución participaron en recorrido educativo por el Mogote para dar seguimiento al tema "Conoce Mi País". Este programa busca que el conocimiento incluya a todos.



## Taller Agua Potable y Saneamiento



Colaboradores nuestros participaron en el Taller: Agua Potable y Saneamiento en el Ministerio de Administración Pública con el objetivo de trabajar en la estructura Organizacional del sector que se lleva a cabo en el Marco de la mesa sectorial de Agua Potable y Saneamiento.

## CORAAMOCA celebra misa por 22 aniversario de creación

Autoridades civiles y militares, empleados y amigos de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (CORAAMOCA), participaron de la misa en acción de gracias por conmemorarse el 22 aniversario de una institución que contribuye día tras día con el mejoramiento de las condiciones de vida de los habitantes y el desarrollo sostenible mediante la prestación de los servicios de agua potable y saneamiento. La eucaristía fue realizada en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús de Moca.

